



GRUPO CAHT  
GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO  
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

# Anticoagulantes dicumarínicos

## TIPS DE INFORMACIÓN PARA PACIENTES

### MODIFICACIÓN DE DOSIS DE ANTICOAGULANTES CON VALORES DE RIN LIGERAMENTE FUERA DE RANGO



Los pacientes anticoagulados con acenocumarol o warfarina, conocidos como dicumarínicos o antagonistas de la vitamina K, deben realizar controles periódicos de laboratorio para determinar el RIN. En la mayoría de los casos, el objetivo de RIN es un rango entre 2 y 3. Sin embargo, los valores ligeramente fuera de ese valor, como por ejemplo 1,9 o 3,2, no siempre requieren modificación de la dosis, ya que es probable detectar valores en el rango adecuado, aun sin cambio de dosis, en el siguiente control. El profesional evaluará cada caso en particular. Es muy importante la adecuada comunicación entre el profesional de la salud y el paciente, la adherencia a los tratamientos y el seguimiento periódico.

#### Bibliografía:

Remer HB, Gu X, Haymart B, y col. Management strategies following slightly out-of-range INRs: watchful waiting vs. dose changes. *Blood Adv* 2022; 6: 2977-80. doi: 10.1182/bloodadvances.2021006454.